



Fête de la Musique

[Accueil](#)

Sous l'égide de la Chorale Sainte Cécile, le début de l'été a été fêté en musique avec quelques jours d'avance ce samedi 18 juin 2005. Après les enfants de la maternelle, le groupe "Night Express" a pris le relais pour l'animation de cette soirée également rythmée par l'intervention des choristes qui ont une nouvelle fois démontré leur talent. La buvette, la restauration et le service ont été assurés par les membres de la chorale.



[[Accueil](#)] [[Réception du Nouvel An](#)] [[La libération](#)] [[Les Texans en visite](#)] [[Fête de la Musique](#)] [[Art et Collections](#)] [[Pêle Mêle](#)]